

EVALUACIÓN DEL DESARROLLO DEL NIÑO

Evaluación psicomotriz

Evaluación del desarrollo psicomotor hace referencia a una herramienta empleada en niños desde su nacimiento hasta los 24 meses para supervisar la maduración del sistema nervioso central. Es un instrumento de fácil aplicación administrado por profesionales especializadas.

Crecimiento y desarrollo en la adolescencia

el crecimiento físico, es un aumento de la talla, el desarrollo es la mejora de la función y la capacidad. Ambos procesos dependen de factores genéticos, nutricionales y ambientales.

evaluación del desarrollo del adolescente

Es un periodo de transición de crucial importancia plan. Define a la adolescencia como el periodo de crecimiento y desarrollo humano que se produce después de la niñez y antes de la edad adulta entre los 10 a los 19 años.

Evaluación de las patologías más raras del niño

Los niños con enfermedades raras constituyen un grupo poblacional, muy importante desde el punto de vista de los servicios sanitarios, sociales y de familias que proporcionan cuidados durante un largo tiempo a estos niños enfermos

evaluación de las patologías más raras del adolescente

El enorme reto de complejidad puede suponer a la atención pediátrica tanto en una enfermedad rara como en su familia, por el manifiesto la necesidad adecuada de la formación continua sobre la nueva genética y los recursos socio sanitarios y educativos con los niños con determinadas enfermedades raras

proceso atención de enfermería en el niño

la actual cartera de servicios estandarizados, contempla una serie de servicios susceptibles de ser presentados a la población infantil. La mayoría de ellos de carácter preventivo como la promoción en la infancia de los hábitos saludables, el seguimiento del desarrollo en la infancia y el sistema y la detención precoz de los problemas.

Proceso de atención de enfermería en el adolescente

es una herramienta fundamental para el desarrollo juicio clínico integral que permita ofrecer los cuidados básicos y extendidos al adolescente durante el entorno terapéutico con habilidades de personas para establecer una relación de interés y preocupación, genuina, sensibilidad y empatía, y así también una postura respetuosa y abierta para identificarse con el paciente

hoja de registro clínico de enfermería del niño

Conocimiento, construido por disciplina de enfermería que permite al profesional, ser líder autónomo en las actividades que ejecuta que proporciona los componentes teóricos y estructurales sobre la elaboración de los registros propios, demostrando la calidad de los cuidados realizados en la atención, brindada y articulando procesos de atención, enfermería en continua cuidado

hoja de registro clínico de enfermería del adolescente

los registros de enfermería son actualmente importantes debido al aumento de la situaciones médicas, frente a las cuales es indispensable contar con un respaldo de trabajo realizado respaldando, idealmente debe de ser legible y oportuno

PROCESOS, SALUD, ENFERMEDAD Y FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD

El niño y la familia

la familia como socializador primario, dirige un proceso fundamental de desarrollo psíquico y la organización de la vida afectiva y emotiva. Niña, ejerce más influencia sobre el niño.

El niño y el adolescente

Los hermanos son personas con las que compartimos nuestra infancia y la adolescencia y nuestra vida. Familia y forman parte de un desarrollo sano. Son un punto de referencia a futuras relaciones interpersonales.

factores de riesgo que influyen en la salud del individuo

Los factores de riesgo de tipo actual suelen estar relacionados con acciones con un objetivo elegido a realizar, pueden eliminarse o reducirse mediante las elecciones del estado de vida o conducta

medio social, dinámica, familiar, formas de producción, movilidad social, proceso de urbanización, servicios sanitario, asistencial y cultural

la socialización es el proceso por medio del cual los niños adquieren conductas, creencias, normas Morales y motivos con los objetivos del aprecio de su familia y de grupos culturales a los que pertenecen. Los padres son los agentes principales influyentes en la vida del niño

medio ambiente, flora y fauna

el medio ambiente es uno de los factores que influye de forma más decisiva en el atributo mundial más de 10 millones de defunciones infantiles anuales, y es muy importante para la salud y el bienestar de las madres, el aire interior y exterior. El agua contaminado

medidas preventivas

comer sano está estrechamente ligado a la salud, la nutrición equilibrada tiene muchos beneficios ya que las elecciones de los alimentos saludables pueden prevenir o tratar algunas afecciones que pueden incluirme, cardíacas, accidentes, cerebrovasculares y diabetes y una dieta saludable. Puede ayudarnos a perder peso y a bajar colesterol así también como hacer ejercicio con regularidad.

programa de salud en atención al niño y adolescentes sano

El objetivo principal de este programa es en acción específica a la salud de la infancia, y la adolescencia es coordinar estrategias para reducir la morbilidad y mortalidad en menores de 19 años en el país para contribuir a disminuir la desigualdad de materia de salud y sus principales estrategias son la prevención, vigilancia y control de nutrición en la infancia y la adolescencia

Vigilancia epidemiológica

Los primeros están relacionados a grupos de vigilancia sociales con las prácticas que ellos hacen y la importancia y las repercusiones de cada uno de ellos y la prevención de distintas enfermedades. Los objetivos principales son la identificación de la salud de los grupos, específicamente sensibles en cierto riesgo de adaptación de la tarea del individuo. La vigilancia epidemiológica ayuda a identificar la detención precoz la gestión de casos y personas susceptibles la colectiva y planificar una acción preventiva, estableciendo prioridades y actuación acciones a realizar

Promoción de la salud de los adolescentes

se basa en fortalecer los factores de protección y prevenir el riesgo que modifican positiva o negativamente a las características que define la adolescencia como la búsqueda de identidad. La búsqueda de independencia y el desarrollo de creatividad, susceptibilidad, proyecto de vida, sexualidad y la educación.

UDS

Nuvia Itzel Briones Cárdenas

Lic. Rubén Eduardo García

Enfermería en el cuidado del
niño y el adolescente.

frontera Comalapa Chiapas a
09 de abril del 2024

